



ATUS Knittelfeld Schwimmen
Sigrid Fessl

+43 664 9604476
sigrid.fessl@gmx.at



Knittelfelder Wettkampfteam höchst erfolgreich

Beim Wintercupfinale in Kapfenberg – nach den Vorrunden in Graz, Köflach und Mürzzuschlag - sprinteten mehr als 200 SchwimmerInnen aus 10 Vereinen über alle vier Lagen (Schmetterling, Rücken, Brust, Kraul) um die Wette. Am Ende des Tages sicherte sich Matteo Seybal vom Knittelfelder Wettkampfteam nicht nur den Tagessieg, sondern auch als Punktebester aller Klassen den Gesamtsieg bei den Junioren.

Knittelfelder Medaillengewinner in der Gesamtwertung nach vier Wintercuprunden: 1. Plätze: AK 11-12: Andre Belov, AK 13-14: Nina Pfatschbacher; Junioren: Matteo Seybal 2. Plätze: AK 9-10: Sebastian Straßer-Gonzales; AK 13-14: Maxilian Rieger; 3. Plätze: AK 9-10: Sofia Pocrean, Tobias Gunar, AK 11-12: Magdalena Edlinger, Roland Luschin; AK 15-16: Katja Steiner, Junioren: Emil Fessl;

„Nun folgt die spezielle Vorbereitungsperiode auf die grünweißen Titelkämpfe (6.2. bis 7.2.) in Graz. Die Besten, Limits müssen erbracht werden, dürfen dann bei den Österreichischen Meisterschaften (6. -8.3 ebenso in Graz) an den Start gehen!“, freut sich der Sportliche Leiter Hubert Fessl über die sehr gute Leistungsentwicklung im Knittelfelder Schwimmverein. „Die Partnerschaft mit den örtlichen Volksschulen in Zusammenarbeit mit dem RLZ für Schwimmen der Sportmittelschule Knittelfeld und dem BG&BRG Knittelfeld trägt weiterhin Früchte. Durch die Kooperation mit der Oberstufe des BG&BRG Knittelfeld müssen die jugendlichen Schwimmsportler nicht unbedingt bereits mit 14 Jahren das Elternhaus in Richtung der Leistungszentren Südstadt und Graz verlassen!“

